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日の出中学校 PTA 令和 5年度 第１回代表委員会議事録 

 

【日 時】 令和 5年 4月 28日（金）19時 10分～20時 20分 

【場 所】 日の出中学校 図書室  

【出席者】 鳩岡校長先生、小野教頭先生、小山内教務主任 

南本、石黒、小椋、菊池、蒲生、稲葉、船津、村松（麻）、松村、横沢、 

田中、齋藤、江野脇、越後、川端、新井、山本、寺尾、西脇 

【記 録】 小椋、菊池（書記） 

【進 行】 石黒（副会長） 

【議事録】 1. 総会決議結果 

2. ご挨拶 

3. PTA活動について 

4. 自己紹介 

5. 検討事項 

【次 回】 6月 9日（金）19:10から図書室にて開催予定 

 

【議 事】 

1. 総会決議結果（会長より） 

全議案賛成多数で可決されました。 

（世帯数 362、教職員数 20、合計数 382 第 5号議案のみ反対 2） 

 

2．ご挨拶 

（１）南本会長より 

 ・活動基本方針について  

無理せず、出来る人が出来ることを目標に参加しやすい PTA活動を目指しています。楽しくやっ

ていきたいと考えていますのでよろしくお願いします。キャッチフレーズは「無理なく活動、みん

なでより良い環境。日の中 PTA！」です。今後は副会長協力のもと、ITを使って会員向けの連絡な

ど、代表委員の作業ができるだけ楽になったらいいと考えております。１年間よろしくお願いいた

します。 

 

（２）校長先生より 

日の出中に着任して 3年目になります。学校と保護者とで生徒の成長を見守っていけたらと思っ

ておりますのでよろしくお願いいたします。コロナ禍で教育活動が変わってきていますが、以前の

活動に戻すのではなく、新しい教育活動やその時その時の生徒の実態にあわせた教育活動をやって

いければと考えております。 

生徒達は新しいクラスで戸惑いながらも落ち着いて新しい仲間を見つけて一生懸命頑張っていま

す。1年生は部活動が始まり、加入している生徒は元気に活動に参加しています。ゴールデンウィー

クで疲れが出るかもしれないので、健康管理やメンタルな面もご配慮いただけたらありがたいと思

っています。 
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PTA活動についてはいつもご支援いただきありがとうございます。会長のキャッチフレーズにもあ

るように出来る範囲で無理なく活動できたらと学校側も考えておりますので、１年間よろしくお願

いいたします。 

 

3. PTA活動について 

（１）会長より 

 ・今後の代表委員会について 

 毎月第 1金曜日の 19時 10分開始。1月は行事等があり、開催は難しいので 8月、1月を除いた 

年 9回の開催とします。 

（２）石黒副会長より 

 主なイベント活動について 

・体育祭 

 ・合唱祭 

 ・バザー 

 ・役員決め 

 ・日の出中学校区 見廻り（年 2回） 

（３）学校より 

・体育祭について 

今年度、受付は設けないので、協力頂けるのであれば片付けをお願いしたい。 

 ・創立 30周年記念イベントについて 

 秋開催（創立記念日 11月 22日前後）を予定しています。式典を考えていますが、内容について

は検討中です。 

 

4． 自己紹介 

出席者全員の自己紹介を実施。 

 

5．  検討事項 

（１）石黒副会長より 

・代表委員会の連絡方法について 

 今年度からは代表委員会でライングループを作り、コミュニケーションを図っていきたい。 

 Googleドライブを活用して資料の閲覧等をしていく。 

・総会資料について 

QRコードを利用し、会員に閲覧してもらう方向で検討していきたい。 

（２）2学年委員より 

・バザーについて 

コロナ禍において 3年間開催を見送ってきた。回収も行っていない。 

学校より>現在は、受験期に 3年生に貸し出しを行っている。昨年度は 5着程貸し出した。 

生徒数の減少に伴い、年々売り上げは減少。 

今後はバザーは行わず、3年生への貸し出しを中心に在庫管理を行っていく。 ➡ 承認 
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（３）会計より 

PTA会費の集金について ➡ 承認 

  ＜予定＞ 5月 16日㈫ 手紙配布 

5月 22日㈪ 23日㈫ 集金 

5月 27日㈯午前中 集計 お手伝いして頂ける方はご協力お願いします。 

（４）教頭先生より 

・合唱祭の貸切バスについて 

見積もりを出したところ 1人往復 1000円を超えるため、現地集合もあるのではないか。 

＞現地集合にした場合、遅刻してしまう可能性がある。 

＞路線バスに日の出中の生徒が集中して地域の方に迷惑をかけてしまう可能性がある。 

＞現地集合のリスクを考えると従来通り学校に集合してバスで向かう方がよいのではないか。 

校長先生＞ご負担をお掛けしますが、学校で責任をもって連れていく方向で進めます。 

 

次回は 6月９日（金）に予定しております。 

 

以上 


